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令和４年第１１回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年８月２４日（水） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時００分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆（欠席） 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ（欠席） 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

学校教育課教務係長        荒巻 良二 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江﨑 佑美 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年７月１９日（火）から令和４年８月２４日（水）までの経過報告。 

   主な報告 

・議会全員協議会について 

・市議会臨時会について 

・教育民生常任委員会について 

・早朝一斉美化清掃について 
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・定例記者会見について 

・庁議について 

・二ッ川ウォッチングについて 

・江上神社風流保存会表敬訪問について 

・自衛隊福岡地方協力本部柳川地域事務所訪問について 

・柳川市学校給食料理コンクールについて 

・柳川市立公民館館長・主事研修会について 

・豊原夏祭りについて 

・福岡県立歴史資料館連絡協議会について 

・表敬訪問（空手道）について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・福岡県市町村教育委員会教育長研修会について 

・スポーツ栄誉賞表彰式について 

・柳川市図書館協議会について 

・柳川市立小中学校再編計画（案）に係る説明会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は３名でございます。定足数に達しておりますので

令和４年第１１回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・９月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

・柳川市立小中学校再編計画（案）について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

パブリックコメントは具体的にどういう内容ですか。例えばウェブ

サイトで公表するだけなのか、意見を求めるのか。９月２６日に結果

公表と書いてありますが、何かあるのか。 

 

こちらの計画案をお示しして、これに対するご意見を市民の皆様方

から用紙で出していただく形になります。これはパブリックコメント

実施要綱通りになりますので、基本的に賛成、反対だけのご意見につ

いては、何の回答もいたしませんが、計画案に対するご意見、ご要望

については、ウェブサイト等で回答を示す形になります。パブリック

コメントを実施した上で、最終的に計画案を修正するのであれば修正

して、そのままでいくならそのままという結論を示して、最終決定を

９月いっぱいでと教育委員会としては考えています。公表について

は、やり方を今慎重に考えているところでございますので、決定した

上で、公表が９月中になるかどうかというのは、まだ不透明な部分が

ございますので、よろしくお願いいたします。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

江口職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局としては、なるべくこの修正案でいきたいと思っているとこ

ろでございます。かなり意見を取り入れて柔軟に対応し作り直したと

いうことでご理解をお願いしたいと思います。 

 

（生涯学習課） 

・９月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

・クリーンセンター跡地利用（案）について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

クリーンセンター跡地は、どうなるかなと気になっていました。例

えば土地を売って、どこかの企業誘致かなとかいろいろ思ったんです

が、資料をいただいて読ましていただき非常に良い案だなと思って喜

びました。というのは、箱物ではなくて、４００ｍトラックと聞きま

したが、屋外の活動施設ができ、陸上記録会とか分散していたのがこ

こでできるし、一番いいのは広いので一般の方が利用される利用頻度

というのは非常に高いんじゃないかなと思って、すばらしい跡地利用

案と私は喜びました。ぜひがんばっていただきたいと思います。 

 

陸上トラックの整備のイメージは、久留米に県の施設で陸上競技場

の横にサブトラック、練習用のトラックがあります。このサブトラッ

クのイメージでございまして、公園と同じような使い方で、専有して

使う場合は、お金をとる形になりますが、通常は無料で利用できるよ

うな形で、誰もが気軽に普段から使えるような、そういった施設を目

指していきたいと考えているところでございます。 
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田中麻子委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

小さい子たちの見地からも、今、むつごろうランドの公園も整備さ

れているので、小さい頃からそういう施設が近くにあるとほんとにい

いなと思いました。 

 

では、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局からございま

せんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

では、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第１１

回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。あり

がとうございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ９月２９日（木）１３時３０分 開催決定 

 


